

Communiqué de presse ad hoc selon l'art. 53 RC

Bâle, 14 août 2025

Amélioration du résultat opérationnel et du bénéfice semestriel pour la Banque Cler

Au premier semestre 2025, la Banque Cler affiche une hausse notable de 6,6 millions de CHF (+17,3%) de son résultat opérationnel, qui a atteint 44,5 millions. Cette amélioration s'explique par l'augmentation de 5,9 millions de CHF (+4,9%) du produit d'exploitation, notamment dans les activités liées aux hypothèques, aux dépôts, aux titres et aux placements. Les charges d'exploitation ont pu être réduites de 0,7 million de CHF (-0,8%) principalement grâce à une politique de dépenses ciblée et à une concentration stratégique sur les groupes cibles Clientèle privée, Private banking et Clientèle immobilière. Tandis que le volume hypothécaire, les dépôts de la clientèle et les avoirs en dépôt des opérations liées à la clientèle privée ont pu se développer, l'application conséquente de la gestion de la structure du bilan a permis une réduction de ce dernier de 0,1 milliard de CHF (-0,7%). Ces mesures, de même que le résultat opérationnel positif, contribuent à consolider encore la base de capital et, partant, la sécurité et la stabilité de la banque. Le bénéfice semestriel a quant à lui grimpé à 22 millions de CHF (+1,1%).



«La Banque Cler investit dans des offres conviviales et dans la compétence de conseil de ses collaboratrices et collaborateurs. Cette orientation ciblée se ressent dans la confiance renforcée de la clientèle, ce qui augmente la demande dans le cœur de métier.»

Samuel Meyer, CEO de la Banque Cler

Croissance dans les opérations liées à la clientèle privée et le Private banking

Le conseil axé sur les besoins et les objectifs a permis d'augmenter la fortune de la clientèle de 195,4 millions de CHF (+1,4%) et le volume hypothécaire de 141,1 millions de CHF (+1,5%) dans les opérations liées à la clientèle privée et le Private banking. En ce qui concerne les dépôts, on note une hausse du nombre de mandats de gestion de fortune (+17,7%) et de souscriptions à la Solution de placement Banque Cler (+3,3%). Malgré les nouvelles baisses de taux opérées par la Banque nationale suisse durant l'exercice 2025 et un taux directeur actuel à 0%, la Banque Cler enregistre des afflux dans les dépôts d'épargne: ce sont principalement le compte d'épargne Plus, avec sa prime d'intérêt sur les nouveaux versements, et le compte d'épargne Zak, avec son taux d'intérêt de base attrayant, qui ont la cote.

Une demande portée par les investissements dans les offres conviviales

Afin de garantir une expérience positive à la clientèle à tous les points de contact, la Banque Cler a investi aussi bien dans ses succursales que dans ses offres numériques. Par exemple, la succursale de Zurich-Urania est en cours de rénovation et rouvrira en 2026. L'E-Banking et le Mobile Banking ainsi que

l'appli de néobanking Zak sont développés en permanence pour gagner en convivialité et proposer de nouvelles fonctions en libre-service. La solution TWINT Banque Cler a été déployée au cours du premier semestre 2025, y compris pour les utilisatrices et utilisateurs de Zak. D'ailleurs, le nombre de ces derniers a augmenté de plus de 10 000 en un an.

En vue d'améliorer continuellement l'expérience clientèle et la qualité du conseil, la Banque Cler investit en permanence dans la formation et le perfectionnement de son personnel ainsi que dans l'infrastructure technologique et sa sécurité.

Renforcement de la structure du bilan et du capital propre

Grâce à l'orientation stratégique et à la gestion conséquente de la structure du bilan, la rentabilité, la stabilité et la sécurité de la Banque Cler sont garanties à long terme. La banque applique systématiquement cette stratégie depuis plusieurs années par le biais du portefeuille hypothécaire d'excellente qualité se concentrant sur la construction de logements, qui est refinancé par les fonds de la clientèle stables et les emprunts de lettres de gage. Elle est ainsi parvenue, au premier semestre 2025, à réduire les créances hypothécaires de 0,2 milliard de CHF (-1,1%).

Par ailleurs, les charges d'exploitation ont elles aussi diminué de 0,7 million de CHF (-0,8%) au moyen de dépenses ciblées, de nouveaux gains d'efficacité dans les processus et d'une attention conséquente aux compétences clés. Le résultat opérationnel s'élève à 44,5 millions de CHF (+17,3%). Il en résulte un bénéfice semestriel de 22 millions de CHF (+1,1%).

Ce résultat positif a permis à la Banque Cler d'augmenter une nouvelle fois ses fonds propres. L'établissement dispose d'un financement solide ainsi que d'indicateurs stables en matière de fonds propres et de liquidités dépassant nettement les exigences de la FINMA.

Perspectives: amélioration du résultat opérationnel et bénéfice équivalent à l'année précédente

Quant à l'exercice 2025, la Banque Cler s'attend, malgré la persistance de taux d'intérêt bas, les tensions géopolitiques et l'évolution incertaine des droits de douane américains, à voir le résultat opérationnel dépasser celui de l'année précédente, tablant sur un produit des intérêts plus élevé grâce à la gestion de la structure du bilan ciblée. En outre, la banque estime que la contribution au résultat des opérations de commissions et de prestations de services sera meilleure qu'en 2024, ce qui permettra d'effectuer d'autres investissements dans les canaux numériques, de préparer l'infrastructure informatique en vue de l'avenir et d'offrir une expérience clientèle positive. Un bénéfice équivalent à l'année précédente est attendu.

Pour tout complément d'information:

Natalie Waltmann
Responsable Communication
Banque Cler SA, CEO office
Téléphone: 061 286 26 03
E-mail: natalie.waltmann@cler.ch

En bref

Banque Cler SA est une banque suisse dont le siège est à Bâle et qui axe son offre sur les besoins de la clientèle privée et immeubles ainsi que sur le Private banking. «Cler» provient du romanche et signifie clair, limpide, évident. Le nom reflète son programme: la Banque Cler rend les opérations bancaires simples et compréhensibles et conseille le client sur un pied d'égalité. Elle dispose de succursales dans toutes les régions linguistiques de Suisse. La Banque Cler a lancé par ailleurs, avec Zak, la première appli neobanking suisse sur le marché. La Banque Cler est une filiale détenue à 100% par la Basler Kantonalbank.

Données et téléchargements importants

Sur le site www.cler.ch figurent des communiqués de presse ([lien direct](#)) de même que des informations actuelles, consultables à partir de la date de publication. Elles contiennent notamment des renseignements supplémentaires sur les activités et leur évolution.